



## La Casa Unamuno recibe el legado de Senador Gómez

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca acaba de incorporar a su patrimonio documental el archivo de Julio senador Gómez, un destacado intelectual regeneracionista castellano leonés de principios del siglo XX. Depositado desde hace tiempo por su propietario, Julio Gómez Alba, recientemente se llegó a un acuerdo con él para que el legado, integrado por más de mil artículos, pasara a ser propiedad de la Usal, que los custodiará en la Casa Museo Unamuno. ■